

A large, white, ornate floral graphic with intricate leaf and flower patterns, framing the central text. It is centered over the image of the hotel lobby.

LES SALONS
RECEPTIONS & CONFÉRENCES

LE BRISTOL
PARIS



QU'Y A-T-IL DE MIEUX QU'UN LIEU CHARGÉ D'HISTOIRE POUR ÉCRIRE LA VÔTRE ?

Bienvenue dans les Salons du Bristol Paris, des espaces de travail ou de détente uniques au monde. Au cœur de la vie trépidante de l'hôtel, ils en puisent l'énergie, le charme, le raffinement, l'âme et le service d'exception qui prend ici la forme d'un art. Mais le cœur du Bristol, c'est aussi son jardin, un écrin apaisant de verdure, de fleurs et d'eau, dont les 1200 m² offrent le plus précieux des luxes : la quiétude. Ici vous serez proches de tout ce qui peut satisfaire le moindre de vos désirs, dans cet écrin préservé offrant à vos réunions la quintessence d'un art de vivre à la française. Les meubles ont la beauté raffinée du style XVIII^e, la technologie puise dans le XXI^e ce qu'il a de plus pointu. Recevoir ou se réunir dans un lieu aussi mythique que Le Bristol, c'est faire de votre événement un moment rare et prestigieux, aussi précieux que vos attentes.

WHAT COULD BE BETTER THAN A PLACE CHARGED WITH HISTORY WHERE YOU CAN WRITE YOUR OWN STORY ?

Welcome to the salons at Le Bristol Paris, spaces for work and relaxation that are unique in the world. In the heart of the hotel's vibrant life, our rooms' energy, charm, refinement, soul and exceptional service reach the level of an art form. The beating heart of Le Bristol is also its garden, a soothing 1,200-square-meter (13,000-square-foot) oasis of greenery, flowers and water offering that most precious of luxuries: tranquility. At Le Bristol the quintessence of the French art of living is available to satisfy your every desire for your event, where all the refinement and beauty of 18th-century style meets with state-of-the-art 21st-century technology. Hosting a meeting or gathering in the mythical Le Bristol is about making your event a rare and prestigious moment, as precious as your expectations.



L'ART DE RECEVOIR, UN ÉTAT D'ESPRIT





RECEVOIR COMME NULLE PART AILLEURS

Au Bristol Paris, l'art de vivre est présent dans les moindres détails et dans chacune des assiettes. Le talentueux chef Eric Frechon, auréolé de « quatre » étoiles au Guide Michelin, supervise chaque menu. Notre équipe est à votre service ; une grande famille d'immenses professionnels, unie, dont le seul but est de vous offrir un niveau de prestations à la hauteur de vos attentes.

De gauche à droite : Eric Frechon, Chef Exécutif et Meilleur Ouvrier de France, Kévin Chambenoit, Directeur de la Restauration et Meilleur Ouvrier de France, Laurent Jeannin, Chef Pâtissier, Kader Bendjeddah et Marcel Bouchalhoub, Service Réceptions et Conférences.

A WELCOME LIKE NOWHERE ELSE

Gastronomy is a major feature of every event. The eminent chef Eric Frechon, awarded "four" Michelin stars, oversees every menu. What truly distinguishes our prestigious hotel as an event venue is the team, which works together as a close professional family, to deliver levels of service beyond every expectation.

From left to right : Eric Frechon, Executive Chef and Best Craftsman of France, Kévin Chambenoit, Food and Beverage Director and Best Craftsman of France, Laurent Jeannin, Pastry Chef, Kader Bendjeddah and Marcel Bouchalhoub, Catering Department.





UN LIEU D'EXCEPTION POUR UN MOMENT D'EXCEPTION

Fêter un grand jour au Bristol, c'est célébrer avec grâce et beauté, le charme et le raffinement, c'est vivre et offrir à vos invités un événement de rêve, empreint d'un style et d'un service d'exception. Paris est à vos pieds, l'équipe du Bristol aussi, prête à mettre cet art de vivre à la française qui nous est cher, au service d'une journée que nous nous attacherons à rendre inoubliable. Demandez à notre chef triplement étoilé de composer avec vous le plus fin des menus, à notre chef pâtissier d'imaginer des gâteaux spectaculaires et laissez nos maîtres d'hôtel orchestrer votre événement avec une maîtrise parfaite.

A UNIQUE PLACE FOR A UNIQUE MOMENT

Celebrating a special day at Le Bristol is to celebrate with grace and beauty, charm and sophistication, to offer your guests and yourself a dream event exemplified by exceptional style and service. Paris is at your feet and so is the team of Le Bristol, ready to put the art of French living so dear to us at the service of your special day to ensure that it is a memorable one. Our three-star chef will work with you to design the finest dinner and our pastry chef will imagine the most spectacular cakes. Allow our maîtres d'hôtel to orchestrate your event with perfect mastery.





VOS ÉVÉNEMENTS PROFESSIONNELS

Sur l'une des plus prestigieuses artères parisiennes, la rue du Faubourg Saint-Honoré, à quelques pas du Palais de l'Élysée, nos salles de réunion offrent des possibilités de configurations multiples et s'ouvrent pour la plupart sur le merveilleux jardin intérieur de 1200 m². Pour vos séminaires, roadshows, conférences de presse, déjeuners d'affaires, dîners de gala ou encore cocktails, nos salons de réunions, quintessence même du luxe à la parisienne, feront combiner plaisir et affaires.

YOUR BUSINESS MEETINGS

Choosing Le Bristol Paris is the first successful decision for your business meeting. We offer a prestigious location, minutes from the Élysée Palace on Rue du Faubourg Saint-Honoré. Most of our six flexibly configured meeting rooms feature daylight and garden views. For high-level seminars, roadshows, press conferences, business lunches, gala dinners or cocktails, we present a quintessentially Parisian meeting venue for pleasure and success.





DES SALONS, THÉÂTRES DE VOS ENVIES





LE SALON CASTELLANE

Le comte de Castellane en avait fait son théâtre, orné de somptueuses boiseries de chêne patinées par l'histoire, le salon Castellane est le lieu privilégié de vos événements de prestige. Son atmosphère unique est sublimée par une admirable tapisserie XVIII^e issue de la manufacture de Lille, des lustres en cristal de Baccarat et des tissus fleuris signés de la grande maison vénitienne Rubelli. Quant à la porcelaine de Limoges au décor blanc et or, imaginée spécialement pour le salon par Haviland, elle est un écrin parfait pour la cuisine de notre chef triplement étoilé Eric Frechon.

THE SALON CASTELLANE

Formerly the Count of Castellane's private theatre, this luxurious salon is ideal for prestigious events. The floral fabrics decorating the room were created by the great Venetian design house, Rubelli, with a unique 18th-century tapestry from the Manufacture de Lille and Baccarat crystal chandeliers, adding to the opulent feel of the room. A menu designed by three-Michelin-starred chef Eric Frechon will be presented to guests on white-and-gold Limoges porcelain designed by Haviland especially for the salon.





LE SALON RAMBOUILLET

Dans le salon Rambouillet, la lumière du jardin intérieur illumine les murs nacrés. Et si derrière les vastes fenêtres, les parterres fleuris ponctués de fontaines apportent leur fraîcheur apaisante, à l'intérieur sur le parquet Versailles, les tables de marqueterie ou les fauteuils cabriolets aux tissus corail ponctuent avec chaleur cet espace intime et raffiné. Sur la longue table, les verres gravés aux armes du Bristol se marient à la vaisselle de porcelaine fine aux motifs d'or, créée spécialement pour le salon. Des pièces uniques pour un lieu rare, où le service dévoile avec maîtrise et chaleur, cet art de vivre à la française cher au Palace.

THE SALON RAMBOUILLET

Light from the interior garden illuminates the salon Rambouillet's perly white walls. Views of flowerbeds punctuated with fountains bring their soothing freshness inside, while French Versailles parquet floors, inlaid tables and coral hued cabriolet chairs accent this warm, intimate and refined space. On a long table, glasses engraved with Le Bristol arms and fine porcelain tableware embellished with gold were designed specially for the salon. Unique pieces for a rare place, where the Palace's art of French living is revealed with mastery and warmth.





LE SALON ÉLYSÉE

Dans le salon Élysée, l'heure est au raffinement, celui des boiseries de chêne blond sculpté, du parquet Versailles, des meubles Louis XVI ou des tapis de soie.

Derrière l'imposante table de chasse de l'entrée, l'atmosphère chaleureuse du salon n'est troublée que par le chant des oiseaux du jardin, sur lequel il s'ouvre par de larges fenêtres. La lumière est partout, les dernières technologies aussi : derrière ses miroirs et ses moulures, le salon cache un immense écran plat ainsi qu'un système audio ultra performant. Avec le salon Versailles, le salon Élysée peut ne faire qu'un, proposant alors avec le foyer d'accueil commun un très vaste espace de réception baigné de lumière.

THE SALON ÉLYSÉE

The salon Élysée is all about refinement, with light carved-oak woodwork, traditional French Versailles parquet floors, Louis XVI furniture and silk carpets. Behind the vestibule's stately hunting table the salon's warm atmosphere is disturbed only by the joyful singing of birds filtering in through large windows that open onto the garden. Every space is enhanced by light along with all the latest technologies. Behind elegant mirrors and moldings, the salon conceals a large flat screen and a high-performance audio system. The salon Élysée and the salon Versailles can become a single space with a common foyer, creating a vast reception area bathed in light.





LE SALON VERSAILLES

Avec ses balustres en trompe-l'œil, le salon Versailles est comme une terrasse imaginaire sur les immenses jardins du château du Roi Soleil représenté par la fresque de Pierre-Marie Rudelle. Mais le clapotis des fontaines vient d'ailleurs, du jardin du Bristol, juste derrière les vastes fenêtres, dont les massifs de fleurs apportent leur fraîcheur en plein cœur de Paris. Tout en nuances douces de vert, de blanc et de rose pâle, le plus vaste des salons du palace est équipé des dernières technologies et d'une isolation phonique parfaite. Quant aux meubles de style ou aux lustres de bronze et de cristal, ils offrent le plus beau des théâtres au ballet discret des maîtres d'hôtel, s'affairant à satisfaire le moindre de vos désirs. Avec le salon Elysée, le salon Versailles ne peut faire qu'un, proposant alors avec le foyer d'accueil commun un plus vaste espace de réception baigné de lumière.

THE SALON VERSAILLES

With its beautiful trompe-l'oeil balustrade, the salon Versailles is like a dream terrace among the vast gardens of the Sun King's château, as depicted in the Pierre-Marie Rudelle fresco. All brought to life by the sound of splashing fountains from the garden just behind the immense windows, whose flowerbeds lend their freshness to the very heart of Paris. Our palace's largest salon, decorated in soft shades of green, white and pale pink, is equipped with state-of-the-art technology and flawless sound insulation. Antique furniture and bronze-and-crystal chandeliers provide a splendid backdrop for the discreet ballet of maîtres d'hôtel busily satisfying your every wish. The salon Versailles and the salon Élysée can open to become a single space with a common foyer, creating a vast reception area flooded with light.





LE SALON MARIGNY

Le salon Marigny cultive avec style l'art du paradoxe. Cet élégant cocon au calme apaisant, est discrètement situé au cœur de la vie trépidante du Bristol. Au centre de la colonnade, il bénéficie de la lumière du magnifique jardin intérieur. Ce salon intime est le cadre parfait pour vos déjeuners ou dîners privés. La cuisine d'Eric Frechon vous y sera servie dans une vaisselle dessinée spécialement par le porcelainier limougeaud Bernardaud, aux motifs d'or et de fleurs, comme un écho à l'écrin de verdure tout proche.

THE SALON MARIGNY

The salon Marigny cultivates the art of contrasts in style. An elegant cocoon of soothing tranquility discreetly located at the heart of Le Bristol's vibrant life, the salon luxuriates in natural light from the beautiful interior garden. This intimate salon is the perfect setting for private lunches and dinners, where chef Eric Frechon's cuisine is served in dishes with golden motifs and flowers specially designed by the Limoges porcelain-maker Bernardaud. An echo of the jewel-like gardens just outside.







LE BRISTOL
PARIS